



Semaine des maths

publié le 07/03/2022

Du 7 au 11 mars, c'est la semaine des maths.

Le collège Pierre Mendès France participe bien entendu à la fête !

Des défis tous les jours sont disponibles au CDI, en salle d'étude et en salle de maths

Les bulletins sont à déposer dans les urnes au CDI ou en étude. Les meilleurs résultats de chaque niveau seront récompensés.

Le rallye mathématique Charentes-Poitou pour toutes les classes de 6èmes et 5èmes qui consiste à une préparation de dossier et un épreuve d'équipe. Le thème cette année est « maths & nature ».

Le concours Kangourou aura lieu le jeudi 17 mars à 15h30 en salle de maths – 26 élèves sont inscrits.

Les élèves bridgeurs participent au **festival FUNBRIDGE**, 12 donnes, à jouer en ligne, avec un classement national.

Tous les élèves vont également participer au 2ème tour du **concours ALGOREA** en mars-avril.

Bonne chance à tous et vive les maths !